



奉仕を通じて
平和を

田中作次
2012-13年度
国際ロータリー会長

国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立 **鶴岡ロータリークラブ**

平成24年8月7日・21日(火)
第2596・2597回 例会
(本年度第5・6回)

例会場 東京第一ホテル鶴岡
(鶴岡市錦町 2-10)

例会日 毎週火曜日
(12:30~13:30)

ホームページ◎<http://www.tsuruokarc.org/> Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp

本日(8/28)のメインプログラム

ゲストスピーチ
前市長 富塚陽一氏

次週(9/4)のメインプログラム

地区セミナー報告

会長挨拶

阿部 純次君

■2012~2013 年度 第3回 理事会

日時…平成24年8月7日(火) 午前11時30分

場所…東京第一ホテル鶴岡

■協議題

- ①12~13年度収支予算書承認の件
- ②新入会員、所属委員会配属承認の件
村上真彌君は、①SAA・出席委員会、②新世代奉仕・IAC・RAC仕委員会所属とする
- ③鶴岡 4 R C 合同事務局運営について
7月24日グランド・エルサンにて開催
- ④青少年交換予算承認の件
- ⑤平成24年度 田川地区中学校・高等学校英語弁論大会後援について
9/6(木)鶴岡中央公民館
11-12年度に準じ、金3万円を贈呈する
- ⑥第40回鶴岡田川地区小中高校児童生徒考案創作展特別賞協賛について
表彰式…9/9(水)・午前
鶴岡RC会長賞、盾と賞状を贈呈する
- ⑦2800地区 米山奨学セミナー開催案内について
期 日…平成24年8月25日(土)
会 場…メトロポリタン山形
対象者…会長・幹事・米山奨学委員会担当・米山奨学を勉強したい人
- ⑧報告・連絡・確認事項
 - (1)第1・第2回 ワーク 職業奉仕セミナー
7/7(土)グランドエル・サン
阿部会長、佐藤友行職業奉仕理事出席
 - (2)2800地区 社会奉仕セミナー
7/14(土)2800地区 新世代奉仕セミナー
西川幹事、富田理事出席

(3)2800地区 新世代奉仕セミナー

7/21(土)2800地区 新世代奉仕セミナー
阿部会長、本間喜美子新世代委員長出席

(4)2800地区 ロータリー財団セミナー

7/29(日)、山形パレスグランデール
西川幹事出席

(5)青少年交換委員会研修会

8/4(土)山形グランドホテルに於いて開催
阿部会長出席

(6)市民憲章推進全国大会

8/4~5 秋田市 青柳直前会長出席

(7)ニュープランズウイック友好協会総会
8/6(月) グランドエル・サン 阿部会長出席

幹事報告

西川 富美子 君

ガバナー事務所

○ロータリー青少年交換学生募集について
応募締切…9/5

山形中央RC

○創立20周年記念式典

日時：10月6日(土)

記念式典：15:00～ 記念祝賀会：17:00～
会場：メトロポリタン山形

GE事務所

○ガバナーエレクト事務所 開設のご案内

〒994-0033 天童市三日町二丁目5-2(9/1~12/31)

〒944-0026 天童市東本町一丁目9-20(1/1~)

TEL023-687-0208 FAX023-687-0209

E-mail…ri2800@muse.ocn.ne.jp

開設日：2012.9.1

米山梅吉記念館

○賛助会ご入会の御願い

全国一人100円募金運動

出席報告

会員数	41名
出席	24名
出席率	61.54%
前々回確定出席率	79.48%

R I 会長 田中作次

地区ガバナー 和田 廣

■会長／阿部純次 ■副会長／丸山隆志 ■幹事／西川富美子 ■会長エレクト／嶺岸禮三
■会報委員会／橋本 至・嶺岸禮三・小林健郎・武田啓之

事務局：鶴岡市馬場町11-63 鶴岡産業会館3階 TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

新入会員スピーチ

武田 啓之 君



7月から入会しました。よろしくお願いします。

40歳まで青年会議所をやってました。それが終わってからあちこちのロータリーからお誘いがあり、2年ほど前に、東北電力の菅原所長さんがお見えになり、ぜひロータリーに入らないかとお説きが有りました。ロータリーは社会奉仕なんだということで、仕事にも通じるものがあるのではないかと思い、社長の了解も得て鶴岡ロータリーに入会させて頂きました。

私の生い立ちですが、生まれは旧櫛引小近辺です。生まれた日が元旦でした。話を聞くと、朝雑煮モチを食べたら陣痛が来たという事でした。

小さいうちは家業が農家だったので、自然に囲まれた集落の中で育ってきました。

私は次男です。昔の次男は、いずれ家を出て行くのが一般でした。なので手に職を付けて一人でも暮らせるようにならないといけないと、小さい頃から聞かされてきた記憶があります。手に職とはどういうのが一番いいのかというと、私自身はこれからは工業だろうと感じ、電気や通信を目指し、そちらの道を進んできました。

私と兄は一回り違うので、特に幼いときは夏休みと一緒に遊ぶこともなく育ちました。

私が小学校高学年になったころ、兄が今の会社を少人数で始めました。当然の事ながら最初は人手が足りなくて、休みになると一番にアルバイトの声がかかり、小学校時代はアルバイトをして過ごしました。

あの当時はオーディオ関係が流行っていて、それに興味があり、休みの度にアルバイト代で少しづつ揃えていきました。

電気関係の学校を出たあと、関東に就職しました。5年程群馬県におりました。

こちらにもどってくるきっかけは、爺さんが危ないとの事で正月に帰省したときです。爺さんは元旦の1/1に息を引きとりました。私は、なんで私の誕生日に爺さんが亡くなったのかと思いました。そして、どうしたらいいか家族で話し合い、3月に退職してこちらに帰る事にしました。

帰ってくると丁度、建設省の仕事で、庄内一円を7~8年ほど回りました。

帰ってきて、ずっと仕事一筋にやってきました。その後、青年会議所に35歳で入り、花火や青少年育成に携わってきました。

青年会議所に、「仕事というのは一生懸命やれば成功するが、遊びというのは一生懸命やっても成功しない」という先輩がいました。人との繋がりが勉強でした。

5年くらい前から、稻森さんの盛和塾で勉強させて頂いています。年に何回かしかありませんが、そちらにも携わっています。

青年会議所卒業前に、会社にも動きがあり、環境問題にも進んで取り組もうということになりました。

自然再生エネルギーなどを見ると、世の中はまさに巡回していると感じます。エネルギーの分野でも必要不可欠なことです。人の社会とも通じます。

「儲からなければやらない」だけでなく、「今は大変でも、いざれ世の中の役に立つ」というポリシーのもと、会社もやってきています。それが会社の社会奉仕を推進するバックボーンにもなっています。世の中に必要な仕事とは何か?とか難しいと思いますが、会社を通じて発信していきたいと思います。

今後とも、皆様のご支援を頂きながら、本当の社会奉仕を目指していければと思います。

委員会報告

スマイル

仲川昌夫君 今年度、東江戸川の友好クラブ委員長になりました。よろしくお願いします。

阿部純次君 武田さん、スピーチありがとうございました。

だだちゃ豆家族例会 皆さんのおかげで、楽しい会になりました!

8/21



◎ゲスト

新入会員…2名

会員家族…7名

米山奨学生…2名

ローターアクトクラブ…12名

IAC…1名

◎メイクされた方

塚原初男・阿部純次・青柳孝治・本間喜美子
越智茂昭

会員数	41名
出席	29名
出席率	74.35%
前々回確定出席率	82.05%